
ＮＯ 質　問　者 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

(1) ４年間の執行の成果について

(2) 今後の取り組みについて

(1) 現在までのワクチン接種状況は

(2) 幼児等の接種対応について

(3) 今後の取り組みについて

３　マイナンバーカー
ドについて

(1)　現在までの交付状況について

(2)　今後の普及の取り組みについて

(3)　利便性の向上について

４　教育施策について (1)　本村の不登校対応について 教育長
教育委員会
事務局長

(1)　手話通訳士の派遣について 担当課長

(2)　手話に対しての就学前や学校での教育に
ついて

教育委員会
事務局長

(3)　障がい平等研修について

(4)　手話言語条例について

(1)　サービスについて 担当課長

(2)　交通弱者について 担当課長

担当課長

令和４年第４回定例会一般質問通告一覧表

１　村政の執行につい
て

村長

１　聴覚障がい者支援
について

２　在宅介護支援につ
いて

生方勇二1

2 波多野佐和子

２　新型コロナ対策に
ついて

担当課長

担当課長
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(1)　景観とそぐわない看板等の設置について

(2)　大規模太陽光パネル設置について

(1)　今後の対策について 教育委員会
事務局長

(2)　通学路にある空き家について 担当課長

(3)　防犯についての学校の取り組みは 教育委員会
事務局長

５　物価高対策につい
て

(1)　農業者や中小事業者への支援について 担当課長

６　デ・レイケ堰堤に
ついて

(1)　今後の取り組みについて 教育長

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　現状について

(2)　今後について

担当課長

１　生命（いのち）の
安全教育の推進につい
て

２　幼児教育等におけ
る村長部局と教育委員
会の連携について

３　公園・遊具のイン
クルーシブ化について

５　講座や教室等の参
加時の託児について

４　通学路危険箇所・
防犯について

南　千晴3

2 波多野佐和子

３　景観保全について

４　帯状疱疹ワクチン
接種費用の助成につい
て

担当課長・
局長・村長
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(1)　現状について

(2)　今後について

(1)　給食費の価額変更基準（指標・規則等）
について

(2)　給食に使用される食材の調達方法及び食
材価格の変動に対するセーフティネットにつ
いて（スポット価格購入・長期契約による定
額購入等）

(3)　現在の世界や日本の経済状況等の時事を
教材に取り上げることについて

(4)　こども家庭庁と教育委員会との関係や関
わり・国や県からの指針や通達について

教育長
教育委員会
事務局長
担当課長

(5)　備品・消耗品・エネルギーコスト等の価
格上昇に対する行政全般での取り組みについ
て

担当課長

(6)　公共工事、特に上下水道に関し、従来よ
り耐久性の優れた製品が開発されているが、
それらを今後の工事資材に使用することへの
考えを知りたい。

担当課長

(1)　「こども安全協力の家」の確認について

(2)　登下校中の緊急時の連絡手段や居場所確
認としてのツールという視点からの携帯電話
所持について

(1)　食品ロス削減のための取り組みと児童生
徒への啓発について

(2)　給食の時間設定と配分は適当か

(3)　黙食と共食について

(1)　ワクチン接種状況を鑑みた接種券の発行
方法について

(2)　村としての適度な情報発信（配信）につ
いて

(3)　ワクチンハラスメントの防止について

南　千晴

担当課長・
局長・村長

担当課長３　新型コロナワクチ
ンについて

5 須田　仁美

１　小・中学生の登下
校時の安心・安全につ
いての再考察は（防
犯・防災等）

２　大切な学校教育の
一環である学校給食に
ついて

教育長
教育委員会
事務局長

教育長
教育委員会
事務局長

教育長
教育委員会
事務局長

4 齊藤　将史

１　物価上昇に対する
行政の対応について

3

６　学校給食のおはし
セットについて
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(1)　ふるさと納税制度からの本村での税収減
はどの程度か

(2） 各自治体への寄付額によってどのような
差があるか

(3） ワンストップ特例制度による自治体負担
増等、どのような問題があるか

５　榛東村ホームペー
ジの活用について

(1)　わかりやすく見やすい、情報が適切に得
られるホームページとなっているか

担当課長

(1)　小中学校・幼稚園の保護者が教育の現場
で困って悩んだとき、どうやって解決するの
か。保護者が本当に困った時、教育委員会や
村へその声を直接届ける方法、目安箱等を示
していただきたい

(2)　村の体育施設は競技団体での利用が中心
ですが、家族単位などの少人数でスポーツに
親しむ施設が必要では

(3)　コロナ禍で青少年の育成に力を注ぐこと
ができていないと思われる。昭和55年、相馬
ケ原演習場でボーイスカウトの大会が行わ
れ、青少年が自らの健康を築き、社会に奉仕
できる能力と人生に役立つ技能を体得し、か
つ、誠実、勇気、自信および国際愛と人道主
義の教育の機会を身近に見られると考えられ
る。榛東村での招致を検討してはいかがか。

(4)　ギガスクール構想は早かったが、スタ
ディサプリ自主学習の学習時間増は。タブ
レットの自宅持ち帰りの吉岡町明治小学校で
は小学５年６年生で実施した調査では、児童
の家庭学習時間が平日・休日共に伸びてお
り、９割以上が１時間以上との結果でソフト
を活用した授業改善で児童が自主学習するよ
うなったデータがある。榛東でも持ち帰りの
実施を。
(5)　タブレット授業を自宅等で受講できるよ
うに検討されたか。小中学校の様子が地域に
届かず、通信等の発行の計画は。

(6)　保育園・幼稚園での使用済み紙おむつの
持ち帰り廃止を希望する村民の声を実現する
ためには何が必要か。

教育長
教育委員会
事務局長
担当課長

(1)　農家から8000円で買取りして、ふるさと
納税に提供しているか。給食のコメ農家との
契約栽培の研究の進捗は。

(2)　オーガニックビレッジへの応募はどう
か｡1千万円の導入補助金があれば榛東村の農
業に付加価値をつけることができる。

４　ふるさと納税制度
と税収減について

5 須田 仁美

村長
担当課長

１　コロナ禍でも教育･
保育を前進させている
か

２　令和４年産米と農
政

教育長
教育委員会
事務局長

村長
担当課長

6 中島由美子
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(1)　榛東村には新幹線建設時の斜坑が２つあ
り、当時業務に携わっていた方が村内に在住
されている。ロシア・ウクライナの状況を見
て、核シェルターなどの災害時避難場所にで
きないかと提案してくれたが真剣に考える時
期かと。	
(2)　高崎市から水利権として毎秒30リットル
確保できているが、その水利権の利用状況に
ついて	

(3)　上記の水利権を利用するため昭和38年当
時建設の口径500ミリの水路管が平成27年当時
から使用しなくなったのにも関わらず、住民
の家屋の下などで放置されたままになってい
るが速やかな撤去はどのように考えているか

４　村巡回バス調査研
究は

(1)　現状と課題について 村長
担当課長

５　村図書館の整備は (1)　現状と課題について 教育委員会
事務局長

6

村長
担当課長

３　災害時のシェル
ターと上水の確保につ
いて

中島由美子
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